
まちづくりオープンミーティング意見概要（７/９東加古川公民館） 

３年後に予定されている新公民館の建設工事について、着工を前倒しすることは出来ないか。現

施設は、老朽化が進んでおり３年先までもたないように思う。また、公民館跡地の利活用につい

てどのように考えているか。 

高齢者施策の充実を図ってほしい。 

市男性職員の育児休暇取得率を教えてほしい。 

こどもに必要な予防接種の接種費用を無償化してほしい。 

加古川南子育てプラザ、東加古川子育て世代包括支援センターを利用したが、スタッフが親切で

利用しやすかった。市の良いところはもっとＰＲすればよいのではないか。 

子ども医療費の無料化に所得制限があるのは不公平。 

以前より要望していた幼稚園へのエアコン設置について方針が示されて嬉しい。その他タクシー

の無料化や学童保育の充実など、これまでにさまざまなことを市に訴えてきたが、引き続き要望

の声を上げ続けようと思う。 

ごみ袋の有料化は家計を圧迫することになるのでやめてほしい。 

人口や交流人口を増やしていくという方針は変更したのか。 

路面が盛り上がり、歩行者や自転車が通行するのに危険な道路があった。市に改善をお願いした

ところ、すぐに補修対応を行ってくれて嬉しかった。 

河川の氾濫対策として、川底の浚 渫
しゅんせつ

工事以外に何か行っているのか。 

リターナブル瓶の回収は行っていないのか。 

 


